

Pressestelle, Freitag, 20. Februar 2015

Änderung der Öffnungszeiten des Zentralen Bürger-Services

Ab März ändern sich die Öffnungszeiten des Zentralen Bürger-Services im Rathaus. Die Anlaufstelle für zahlreiche Angelegenheiten, wie z.B. die Ausstellung von Ausweisdokumenten und die Anmeldung eines Bürgers, wird in Zukunft an jedem Werktag zwischen 8 und 12 Uhr sowie dienstags zwischen 14 und 18 Uhr geöffnet sein.

„Wir prüfen im Rahmen unseres Haushaltssicherungskonzept immer wieder, wo wir Geld einsparen können“, sagt Bürgermeister Daniel Tybussek. Drei Monate lang wurde das Besucheraufkommen im Zentralen Bürger-Service gemessen und daraus die meistfrequentierten Zeiten ermittelt. „Es hat sich ergeben, dass der Donnerstagnachmittag von den wenigsten Bürgerinnen und Bürger genutzt wird“, erklärt der Rathauschef die Entscheidung, den Zentralen Bürger-Service in Zukunft donnerstagnachmittags nicht mehr zu öffnen.